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Presenti

gli Ass.ri Indovino e Plntania.
Suno presenti per l'Amm.ne Cotnde il V. Sindaco Auzzino e

Partecipa il Segretario Comunale  supplente Dottssa Silvana
Arena.-

Presiede la seduta il Presidente Sig. Enrico Scozzarella.-

15 CAVALLARO MARIA GRAZIA
14 SPERANZA GIUSEPPE
13 DRAGA'CONCETTA
12 ARCURIA GIUSEPPE
11 PROFETA GIUSEPPE
10 ALESSI ANTONIO
9 PECORA SARA
8 AUZZINO CARMELO
7  ARENA FABIO
6 ROCCAZZELLA FILIPPO
5 D'ANGELO FILIPPA
4 RUTA DEBORA
3 DRAIA'ROBERTO
2 SCOZZARELLA ENRICO
1 BENTIVEGNA STEFANO

CONSIGLIERI

L'anno duemiladiciannove, il giorno 16 del mese di luglio, alle ore 17,00 e seguenti, nella
solita sala delle adunanze, a seguito di regolare convocazione, risultano all'appello nominale:

OGGETTO:INTERROGAZIONE CON RISPOSTA SCRITTA SULLO STATO DI
AVANZAMENTO PROGETTO DEL POLIAMBULATORIO N. 3689 DI PROT.
DEL  27.03.2019PRESENTATA  DAL  GRUPPO CONSILIARE
"DIVENTERÀ1 BELLISSIMA".-

COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE
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Su proposta del Consigliere Alessi, posta ai voti dal Presidente e unanimemente accolta dai sei

Consiglieri presenti e votanti, la seduta viene brevemente sospesa quando sono le ore 17,45.

Alla ripresa, alle ore 17,55, sono presenti gli stessi Consiglieri.

Il Consigliere Alessi propone il prelievo degli affari iscrìtti ai pp. 9, 13 e 16 dell'o.d.g. n. 7708

dell'8.07.2019^

Posta ai voti dal Presidente per alzata e seduta, la proposta del Consigliere Alessi risulta approvata

all'unanimità dei voti dei sei Consiglieri presenti e votanti.

Il Presidente passa quindi alla trattazione del p. 9 dell'odg, cedendo la parola al Consigliere Alessi

che illustra l'interrogazione in oggetto, che viene allegata al presente verbale a formarne parte

integrante e sostanziale.

In conclusione il Consigliere Alessi ribadisce l'importanza che la questione del Poliambulatorio

riveste per la nostra comunità e come l'attenzione deve essere massima e costante nel seguirne l'iter

fino alla realizzazione del progetto.

Il Vice Sindaco Auzzino da lettura di una risposta scritta in merito n. 8028 di prot. del 15.07.2019,

a firma del Sindaco, che subito dopo viene consegnata al banco della Presidenza per essere allegata

al presente verbale a formarne parte integrante e sostanziale.

Fa, altresì, presente che ieri ha avuto luogo un incontro con il Direttore Generale dell'ASP Dott.

Iudica che ha confermato la tempistica citata nella risposta del Sindaco, che porterà alla

realizzazione del progetto.

II Consigliere Alessi ringrazia per l'informativa fornita dall'Amministrazione non solo a lui, ma

all'intera cittadinanza; auspica la convocazione di una apposita seduta del Consiglio ove venga

illustrato il progetto e lo stato della pratica, augurandosi la più sollecita apertura del Poliambulatorio

nella nuova sede. Esprime, quindi, soddisfazione e un plauso per l'Amministrazione che sta

dimostrando reale interesse per questione seguendola anche presso l'ASP.

Il Vice Sindaco Auzzino ringrazia, a sua volta, il Consigliere Alessi per l'interesse dimostrato sin

dalle prime battute nella vicenda del Poliambulatorio, argomento tanto sentito per la nostra

cittadinanza.

Il Presidente Scozzarella si riserva di notiziare il Consiglio sui vari step operativi, anche

promuovendo incontri con il Dott. Iudica.

OGGETTO:INTERROGAZIONE CON RISPOSTA SCRITTA SULLO STATO DI
AVANZAMENTO PROGETTO DEL POLIAMBULATORIO N. 3689 DI PROT.
DEL  27.03.2019PRESENTATA  DAL  GRUPPO CONSILIARE
"DIVENTERÀ1 BELLISSIMA".-
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Valguarnera, 25/03/2019 .

Al Presidente del Consiglio Comunale
All'Assessore al ramo

Pc Al Sig. Sindaco del Comune di Valguarnera

INTERROGAZIONE CON MSPOSTASaafTA

Oggetto: Stato di avanzamento "progetto del Poliambulatorio Sanitario di Valguarnera".

Tenuto conto che, con delibera n. Ì4 dell" 8 Febbraio 2019 è stato approvato un atto di
indirizzo per l'allocazione dei servizi sanitari presso il Centro Polivalente;. .-.

Rilevato che tale atto di indirizzo veniva vincolato esclusivamente alle seguenti condizioni:

1] Presa visione del progetto e della proposta contrattuale di utilizzo della struttura in tempi
rapidi, certi e non derogabili - chiediamo espressamente di sapere quando verrà sottoposto al
consiglio comunale per le opportune valuta^oni, con indicazione dei costi/benefìci per la
ristrutturazione e, al contempo, GARANZIA nell'erogazione dei servizi sanitari dalla scadenza
dell'attuale proroga, fissata il 16 febbraio eia, sino al completamento dell'opera,

V
82) Un Piano di potenziamento ADEGUATO dei servizi sanitari, condividendo la proposta del

consigliere comunale Stefano Béntivegna per le branche di oncologia, radiologia e
pneumologia.

;   -•     ,.       •        •
"3j Evidenza della data di fine lavori prevista e collaudo della nuova struttura.

al
iConsiderato che è interesse dello scrivènte conóscere se il servizio sanitario è stato

^prorogato alla data del 16 Febbraio 2019, sé Cedeste Amministrazione si è attivata per la
i... ,   realizzazione delle condizioni sopra evidenziate, in particolare lo stato attuale del progettò di
"ristrutturazione del centro polivalente proposto e presentato dall'ASPln consiglio comunale.
aj
e
ni

Si chiede alla S.V. di incardinare la presente interrogazione con risposte scritta al prossimo
^consiglio utile, -" •
q>,,

|Cordialmente
o



e)  Una volta presentato il progettò l'azienda sanitaria lavorerà alla gara per l'affidamento dei lavori
entro la fine del 2019.

Vista ed esaminata l'interrogazione presentata dalla S.V. si riferisce quanto segue:

a)I tecnici dell'ufficio Tecnico del Nostro Ente, e dell'Ufficio Tecnico delPAsp hanno quasi ultimato il
Progetto esecutivo, che entro il mese di luglio presenteranno all'amministrazione;

b)II Direttore Dptt. Iudica a seguito delle richieste fette durante le sedute di Consiglio comunale a cui
lui ha partecipato, sta lavorando per implementare alcuni servizi Sanitari;

Oggetto: ^iscontro Interrogazione Stato di Avanzamento "Progetto del Poliambulatorio

Sanitario di Valguarnera"

Al Consiglicra di Diventerà Bellissima
Cristofero Alessi

Al Presidente del Consiglio Comunale

Comune di VALGUARNERA CAROPEPE



II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,
pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi daled è

divenuta esecutiva il giorno

decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1);

a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

Valguamera Caropepe 

IL SEGRETARIO COMUNALE

ì dicembre 1991 n. 44, é
rimanervi quindici

giorni consecutivi (ari. 11, comma I,come modificato dall'ari. 127, comma 21, della 1. r.

17/04).
Valguarnera Caropepe 

IL MESSO COMUNALEIL SEGRETARIO COMUNALE

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicem
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in data .2-O-6l- I )  per  rin

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

IL CONSIGLIERE ANZIANOIL PRESIDENTEIL SEGRETARIO COMUNALE
F.to Roberto DraiàF.to Enrico ScozzarellaF.to Dr.ssa Silvana Arena


